



Remise des prix du Concours National de la Résistance et de la Déportation

publié le 27/06/2017

Descriptif :

Deux équipes du collège ont brillamment œuvré cette année en obtenant la 2e et la 3e place dans la catégorie "Travail collectif" du Concours National de la Résistance 2017.

Félicitations à nos élèves ayant obtenu la 2e place (mention spéciale du jury) et la 3e place du Concours National de la Résistance et de la Déportation 2017 portant sur le thème de la négation de l'Homme dans le système concentrationnaire nazi.

Thomas Aubier, Nathan Beaujean, Noémie Betton, Eva Brillaud, Kylian Carneiro, Antoine de la Fournière, Anthony Fazilleau, Louise Ripoton, Annabelle Savenay, Janis Schmitt, Laure Thévenot et Lola Villotteau ont dignement représenté le collège Emile Zola de Prahecq lors de la remise des prix qui a eu lieu lundi 19 juin au collège Rabelais (grand gagnant de la session précédente), en présence du directeur académique, du sous-préfet de Parthenay ainsi que des représentants d'anciens combattants et de déportés.

C'est avec émotion et fierté qu'ils ont assisté à cette cérémonie puis fait un discours (improvisé mais solennel) après avoir reçu leurs prix.

Gageons que le thème de l'année prochaine "S'engager pour libérer la France" inspirera tout autant nos futurs élèves de 3e.

Documents joints

 [cnrd6](#) (PDF de 1.1 Mo)

 [cnrd_5](#) (PDF de 1011.6 ko)

 [cnrd4](#) (PDF de 415.3 ko)

 [cnrd3](#) (PDF de 481.8 ko)

 [cnrd2](#) (PDF de 375.9 ko)

 [cnrd1](#) (PDF de 404.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.